
Besuch bei der Vizepräsidentin
Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 9. September 2018, 21:41

Ich verstehe Generaloberst al- Aswani ihre Ungeduld, doch bedauerlicherweise liegt die
Gemächlichkeit der Gespräche auch an den beteiligten Parteien.Ich befürchte das ein
zusätzlicher *Druck* meinerseits eventuell mehr schadet als nutzt.Vieleicht könnten da
*positive Signale* ihrerseits den beiden anderen Parteien ein anschiebendes Signal senden?

Die Geberkonferenz hängt organisatorisch noch ein wenig, da es dazu gewisse Fragen eventuell
teilnehmender Staaten gibt.
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